

An die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte Soziales und Bildung

Liebe Teilnehmende des Vernetzungsanlasses im Frühbereich vom 23. März 2021,
liebe PartnerInnen im Frühbereich der Region Unteres Emmental

Gerne informieren wir Sie über folgende Punkte:

Kurze inhaltliche Zusammenfassung des Treffens vom 23. März 2021

Zum ersten Mal in der immer noch andauernden pandemischen Situation können wir Sie virtuell begrüßen und freuen uns, dass wir Sie zumindest auf diese Weise mit Fachinformationen bedienen dürfen.

Im ersten Teil der Veranstaltung wurden einige organisatorische Stichworte zur regionalen Vernetzung erläutert. Zudem gab es Zeit für Aktuelles der Vernetzungspartner*innen:

- Barbara Moor, Regionalleiterin Emmental/Oberaargau der Mütter- und Väterberatung verwies auf das neue Zoom-Angebot für Elterngruppen, welches zu diversen Themen und an verschiedenen Daten stattfindet. Weitere Informationen dazu finden sich [hier](#).
- Eliane Gebauer von der Bildungsdirektion Burgdorf verwies auf das Angebot des Elterntreffs für Eltern mit Kinder im Vorschulalter. Weitere Informationen finden sich [hier](#).

Im Anschluss an die Aktualitäten referierte PD Dr. Trix Cacchione, Professur für Entwicklungspsychologie, von der PH FHNW zum Thema „Mediengebrauch im Frühbereich“ und die Teilnehmenden konnten Fragen stellen.

Dokumente des Anlasses vom 23. März 2021

Die Dokumente zum Anlass finden Sie auf der Website der Mütter- und Väterberatung des Kantons Bern: www.mvb-be.ch. Unter dem Register „[Angebot Fachpersonen](#)“ finden Sie bei der „[Regionalen Vernetzung](#)“ sämtliche Vernetzungsregionen, so auch die Region Unteres Emmental. Die Liste der Veranstaltungsteilnehmenden wird aus Datenschutzgründen nicht publiziert, vielmehr wird Ihnen diese als Anhang zum Feedback zugestellt.

Nächstes Vernetzungstreffen

Ein nächstes Vernetzungstreffen soll ca. in einem Jahr stattfinden, dann hoffentlich wieder in analoger Form.

Falls Sie interessante Themen für Ihre Region sehen, wenden Sie sich bitte jederzeit an die [Projektleitung](#).

Mitdenken

Für die Unterstützung in der Planung und Durchführung des Vernetzungsanlasses möchten wir uns bei Hans Rudolf Kummer, Leiter Bildungsdirektion der Stadt Burgdorf, herzlich bedanken.

Allen Teilnehmenden sei zudem gedankt für das engagierte Mitdenken und die Flexibilität, sich auf das Virtuelle einzulassen. Wir freuen uns auf die Weiterentwicklung der Vernetzung in der Region Unteres Emmental und darauf, Sie in einem Jahr erneut zu begrüßen.

Einen schönen Frühling!

Bea Glaser
Projektleiterin | Responsable de projet

Mütter- und Väterberatung Kanton Bern
Geschäftsstelle | Secrétariat général
Berner GenerationenHaus
Bahnhofplatz 2 3011 Bern
T 031 370 00 20 E-Mail bea.glaser@mvb-be.ch

Besuchen Sie uns auf unserer [Homepage](#) und auf [Facebook](#)